
Résumé du PFE : sous titre : Inspection des bonnes pratiques de fabrication Dans un etablissement d’abattage avicole dans La wilaya de Tizi Ouzou
Résumé : 
[bookmark: _GoBack]Notre étude a pour objectif d'évaluer les bonnes pratique de fabrication BPF appliquées dans un abattoir avicole privé situé dans la commune de Makouda au niveau de la wilaya de TIZI- OUZO.Notre démarche s'est articulée en premier lieu autour des réponses à un questionnaire sur les bonnes pratiques de fabrication BPF qui nous a permis d'analyser la situation hygiénique générale de l'entreprise. En second lieu, évaluation de respect des bonnes pratiques de fabrication et dans le but d'assurer la sécurité sanitaire des aliments remis au consommateur.L’inspection menée a permis de révéler un taux de conformités élevée (88%) par rapport à celle des non-conformités (12 %) avec une prévalence des non-conformités mineures de 1.72% et des non-conformités majeures de 10.34%.
Des mesures correctives et des recommandations ont été préconisées afin d'améliorer la situation hygiénique. Ainsi, le produit pourra répondre aux exigences de la qualité

Abstract :

The objective of our study is to evaluate the good manufacturing practices GMP applied in a private poultry slaughterhouse located in the municipality of Makouda in the wilaya of TIZI- OUZO.Our approach was first based on the answers to a questionnaire on good manufacturing practices, which allowed us to analyze the general hygienic situation of the company. Secondly, evaluation of compliance to good manufacturing practices with the aim of ensuring the safety of the food given to the consumer.The inspection carried out revealed a high rate of compliance (88%) compared to that of non- compliance (12 %) with a prevalence of minor non-compliance of 1.72% and major non- compliance of 10.34%.Corrective measures and recommendations were recommended to improve the hygiene situation. Thus, the product will be able to meet quality requirements.

 


Résumé du PFE


 


: 


sous titre


 


: 


Inspection des bonnes pratiques de fabrication 


Dans un etablissement d’abattage avicole dans La wilaya de Tizi Ouzou


 


Résumé


 


: 


 


Notre 


étude a pour objectif d'évaluer les bonnes pratique de fabrication BPF appliquées dans un 


abattoir avicole privé situé dans la commune de Makouda au niveau de la wilaya de TIZI


-


 


OUZO.Notre démarche s'est articulée en premier lieu autour des réponses à un q


uestionnaire 


sur les bonnes pratiques de fabrication BPF qui nous a permis d'analyser la situation hygiénique 


générale de l'entreprise. En second lieu, évaluation de respect des bonnes pratiques de 


fabrication et dans le but d'assurer la sécurité sanitaire


 


des aliments remis au 


consommateur.L’inspection menée a permis de révéler un taux de conformités élevée (88%) 


par rapport à celle des non


-


conformités (12 %) avec une prévalence des non


-


conformités 


mineures de 1.72% et des non


-


conformités majeures de 10.34


%.


 


Des mesures correctives et des recommandations ont été préconisées afin d'améliorer la 


situation hygiénique. 


Ainsi, le produit pourra répondre aux exigences de la qualité


 


 


Abstract


 


:


 


 


The objective of our study is to evaluate the good manufacturing prac


tices GMP applied in a 


private poultry slaughterhouse located in the municipality of Makouda in the wilaya of TIZI


-


 


OUZO.Our approach was first based on the answers to a questionnaire on good manufacturing 


practices, which allowed us to analyze the general


 


hygienic situation of the company. Secondly, 


evaluation of compliance to good manufacturing practices with the aim of ensuring the safety 


of the food given to the consumer.The inspection carried out revealed a high rate of compliance 


(88%) compared to tha


t of non


-


 


compliance (12 %) with a prevalence of minor non


-


compliance 


of 1.72% and major non


-


 


compliance of 10.34%.Corrective measures and recommendations 


were recommended to improve the hygiene situation. Thus, the product will be able to meet 


quality req


uirements.


 




  Résumé du PFE   :  sous titre   :  Inspection des bonnes pratiques de fabrication  Dans un etablissement d’abattage avicole dans La wilaya de Tizi Ouzou   Résumé   :    Notre  étude a pour objectif d'évaluer les bonnes pratique de fabrication BPF appliquées dans un  abattoir avicole privé situé dans la commune de Makouda au niveau de la wilaya de TIZI -   OUZO.Notre démarche s'est articulée en premier lieu autour des réponses à un q uestionnaire  sur les bonnes pratiques de fabrication BPF qui nous a permis d'analyser la situation hygiénique  générale de l'entreprise. En second lieu, évaluation de respect des bonnes pratiques de  fabrication et dans le but d'assurer la sécurité sanitaire   des aliments remis au  consommateur.L’inspection menée a permis de révéler un taux de conformités élevée (88%)  par rapport à celle des non - conformités (12 %) avec une prévalence des non - conformités  mineures de 1.72% et des non - conformités majeures de 10.34 %.   Des mesures correctives et des recommandations ont été préconisées afin d'améliorer la  situation hygiénique.  Ainsi, le produit pourra répondre aux exigences de la qualité     Abstract   :     The objective of our study is to evaluate the good manufacturing prac tices GMP applied in a  private poultry slaughterhouse located in the municipality of Makouda in the wilaya of TIZI -   OUZO.Our approach was first based on the answers to a questionnaire on good manufacturing  practices, which allowed us to analyze the general   hygienic situation of the company. Secondly,  evaluation of compliance to good manufacturing practices with the aim of ensuring the safety  of the food given to the consumer.The inspection carried out revealed a high rate of compliance  (88%) compared to tha t of non -   compliance (12 %) with a prevalence of minor non - compliance  of 1.72% and major non -   compliance of 10.34%.Corrective measures and recommendations  were recommended to improve the hygiene situation. Thus, the product will be able to meet  quality req uirements.  

